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REQUERIMENTO Nº 1444/2017 
  

 
Requer informações acerca de 
consultas médicas no município. 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que a Constituição Federal e Estadual 

estabelece que seja função precípua do parlamento o acompanhamento dos 
atos do poder Executivo e, portanto há a necessidade de informações oficiais 
para que essa atividade possa ser de fato exercida, e entendendo que estas 
informações podem contribuir com o planejamento de políticas públicas 
municipais; 

 
 
CONSIDERANDO o aumento excessivo de reclamações dos 

munícipes, relativo ao agendamento de consultas médicas em diversas 
especialidades, 

                           
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações 

 
 

1º) Quanto tempo de espera para os agendamentos de consulta nas UBs com 
clínico geral? 

 
2º) Após as consultas com especialistas no centro de especialidades o 
paciente já sai com o retorno marcado? 

  
Caso a resposta seja sim,  as datas do retorno e de quantos dias 
aproximadamente? 
Caso a resposta seja negativa, porque o paciente não sai com a 
data de retorno de consulta marcada? 
 

3º) Pra marcar o retorno com o especialista tem dia certa? 
 
 
4º) Os funcionários da área de saúde passa por treinamento pra fazer o 
atendimento de recepção  dos pacientes? 
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Se sim, de quanto em quanto tempo?  
 
Se a resposta for não, qual a possibilidade de fazer treinamento de 
pra esses profissionais? 

 
 
5º) Em relação ao Zera fila da saúde, quantos atendimento foram feitos até 
esse momento?  
 
 
6º) Quais procedimentos foram feitos? 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 08 de novembro de 2017. 
 
 
 

 
                                                      
                                                      Joel do Gás 

-Vereador- 

 


